Medio	Radio ADN Chile
Fecha	11-04-2018
Mención	Agrupaciones de Migrantes rechazan la nueva Ley Migratoria. Mención a U. Alberto Hurtado.

AGRUPACIONES DE MIGRANTES RECHAZAN LA NUEVA LEY MIGRATORIA.

Ha habido reacción de parte de la Red Nacional de Organizaciones de Migrantes y Pro Migrantes de Chile criticando la Ley Migratoria, ellos acusan que no se ha tenido ningún diálogo durante el proceso con la sociedad civil.

- El Presidente Piñera vía Facebook defendió estas medidas migratorias.
- Comentarios de conductores.
- Opiniones de auditores.

Hablan:

- Eduardo Cardoza, secretario del Movimiento Acción Migrante.
- José Tomás Vicuña, director del Servicio Jesuita Migrantes.
- Extranjeros.
- Álvaro Bellolio, director de Extranjería.
- Sebastián Piñera, Presidente de la República.

Mención:

- Universidad de Chile.
- Universidad Alberto Hurtado.
- Registro Civil.
- PDI.
- José Miguel Insulza, senador socialista.
- Parlamento.
- Pelea de los alcaldes de Las Condes y Vitacura.

Conduce: Mirna Schindler - Mauricio Hofmann.